

Der Bürgermeister

Postanschrift: Stadtverwaltung 53754 Sankt Augustin

An die
Fraktionen im
Rat der Stadt Sankt Augustin
Herrn Austria-Zink
Herrn Grote
im H a u s e

Dienststelle Fachdienst Planung und Liegenschaften Markt 1	
Auskunft erteilt: Herr Becker	Zimmer: 206
Telefon (0 22 41) 2 43-0	Durchwahl: 267
Telefax (0 22 41) 243-430	Durchwahl: 77267
E-Mail-Adresse: o.becker@sankt-augustin.de	
Internet-Adresse: http://www.sankt-augustin.de	
Besuchszeiten	
Rathaus	Bürgerservice (Arztehaus)
montags: 8.30 - 12.00 u. 14.00 - 18.00 Uhr, dienstags bis freitags: 8.30 Uhr - 12.00 Uhr	montags und donnerstags: 7.30 Uhr – 18.00 Uhr, dienstags und mittwochs: 7.30 Uhr – 14.00 Uhr, freitags: 7.30 Uhr – 12.00 Uhr

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Mein Zeichen
6/10-Be

Datum

26.03.2012

Straßenbahnlinie 66

Anfrage der SPD-Fraktion vom 20.03.2012 - DS-Nr. 12/0147 für den Umwelt-, Planungs- und Verkehrsausschuss am 27.03.2012

Sehr geehrte Damen und Herren,

die o.g. Anfrage beantworte ich wie folgt:

Fragestellung:

Aus Kreisen der Bonn-Beueler Bezirksvertretung wurde bekannt, dass von dort geprüft werden soll, auf der Strecke der Linie 66 eine zusätzliche Schnellbahnverbindung mit einer um acht Minuten verkürzten Fahrzeit zwischen Bonn und Siegburg zu beantragen. Dies könnte zu einer Veränderung der Verkehrssituation in Sankt Augustin führen.

Frage:

1. Ist die Verwaltung über diese Planungen informiert bzw. beabsichtigt die Verwaltung, sich diesbezüglich mit der Stadt Bonn zwecks Abstimmung der Planung zu verständigen?

Antwort:

Pläne zur Beschleunigung der Linie 66 wurden in der Vergangenheit immer wieder diskutiert. Darunter befand sich auch die Idee einer Schnellbahnverbindung. Da eine solche Verbindung nach den alten Planungen nur in Hangelar Mitte und Sankt Augustin Markt halten sollte und der Fahrzeitgewinn für Sankt Augustin nur gering wäre, besteht seitens der Verwaltung kein Interesse an einer solchen Verbindung. Die Stadt müsste trotz weniger Halte die Kosten für die Durchfahrt des Stadtgebietes mittragen.

2. Wie wären ggfls. die Auswirkungen auf den Querungsverkehr an den Übergängen Südstraße und Arnold Janssen Straße zu bewerten?

Antwort:

Jede zusätzliche Bahn vergrößert die Schließzeiten/Stunde und verringert dadurch die Leistungsfähigkeit der Kreuzungspunkte für den Individualverkehr.

Mit freundlichen Grüßen

Klaus Schumacher
Bürgermeister